

7 Pièces

237 m²

Réf. MZIG03402

1 380 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en campagne, à seulement quelques minutes du village emblématique de Gordes, cette belle maison en pierre profite d'une position dominante et offre un cadre de vie provençal alliant confort moderne, luminosité et superbes vues sur le Luberon et ses environs. A l'intérieur, on découvre une vaste pièce à vivre baignée de lumière, comprenant une cuisine équipée ouverte sur la salle à manger et un coin salon avec cheminée, le tout s'ouvrant sur une magnifique terrasse exposée sud-ouest, idéale pour profiter des couchers de soleil et du panorama. L'espace nuit de plain-pied comprend quatre ...

Located in the countryside, just a few minutes from the iconic village of Gordes, this beautiful stone house enjoys a dominant position and offers a Provençal lifestyle combining modern comfort, brightness, and superb views of the Luberon and its surroundings. Inside, there is a large, light-filled living room with an open-plan fitted kitchen and dining area and a lounge area with a fireplace, all opening onto a magnificent south-west facing terrace, ideal for enjoying the sunsets and the panoramic views. The single-level sleeping area comprises four bedrooms and two bathrooms. On the lower ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

